



München, 07.08.2023

ANTRAG

Baumpflanzungen und Begrünungskonzept für die Senserstraße

Begründung:

In der Senserstraße gibt es im Moment keine Bäume im Straßenbegleitgrün. Das Baureferat wird daher gebeten, ein Begrünungskonzept mit Bäumen für die Senserstraße zu entwickeln. Sollten Baumpflanzungen aufgrund vorhandener Sparten nicht möglich sein, bitten wir um Aufstellung von Hochbeeten oder großen Kübeln für Strauchpflanzen.

gez.

Markus S. Lutz
Vorsitzender des Sendlinger Bezirksausschusses